

COMPTE RENDU MORAL VTT

VTT au mois de juin COURSES ROC DES ALPES

Pour la 2^{ème} année Roger et Patrick sont montés à la Cluzaz pour participer au Roc des Alpes : superbe épreuve. Très bonne amélioration des performances par rapport à l'année dernière, une heure de moins sur le parcours pour 60 kms et 2000m de dénivelé positif. De magnifiques paysages et de superbes descentes avec pleins de single ou ils se sont éclatés.

Participation à la Vertaco-bike le 20 juillet au départ de Méaudre pour les 2 jeunes vététistes Thibaut Le Guillou et Kevin Revol.

Une journée de descente aux deux alpes le 18 août pour 3 vététistes : Robin Moretti, Thibaut Le Guillou, et Kevin Revol.

Une semaine de VTT pour Daniel du 19 au 26 juillet à Aubusson d'Auvergne dans le cadre d'un séjour organisé par la FFCT ;

Le 14 octobre Roger et Patrick participent pour la 1^{ère} fois au Roc d'Azur à Fréjus, la plus grande course VTT du monde. 20000 VTistes sur les 4 jours. Arrivé sur place le vendredi soir, ils ont passé la journée de samedi à visiter le salon où était exposé tout ce qui se fait en matière de VTT. Dimanche matin départ de la course du Roc d'Azur. Départ par vague de 500 coureurs. Patrick part en 2^{ème} vague, Roger en 8^{ème}. Patrick a fini 2836^{ème} – Roger en 3645^{ème} position sur 5600 inscrits au départ.

De magnifiques sensations et des supers souvenirs.

Il n'y a pas eu de raid organisé cette année pour découvrir de nouveaux paysages.

Ils espèrent bien en 2015 organiser une superbe excursion de plusieurs jours.

La Secrétaire,


Le Président,
